
「薬物乱用防止教室」について（アンケート）   08/06/11    保健室：坂本 

 

 今年も「薬物乱用防止教室」を 7 月に予定しています。 

 みなさんの意見を反映させたいので、このアンケートにご協力ください。 

・昨年は北海道ダルクの宿輪さんのお話をお聞きし、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝを行いました。 

薬物依存は特別の人だけの問題ではなく、誰もが陥る危険性があることを学びました。 

・１年生の時は、「薬の正しい使い方」「喫煙・アルコール依存について」、薬剤師さんに 

講演していただきました。 

 

 

(1) 今までに VTR「さらば悲しみのドラッグ(編集：夜回り先生こと水谷修先生)」を

見たことがありますか？ 

      いいえ  ・   はい    

  → 「はい」の人に聞きます。 

      ・いつ見ましたか？ （                 ） 

      ・どこで見ましたか？（                 ） 

・もう一度見てみたいと思いますか？  

何度でも見たいと思う ・ 見ていない人がいるならもう一度見てもいい ・わからない・ 

その他（                                          ） 

 

(2) 今までに警察署の「キャラバンカー(薬物乱用防止)」を見たことがありますか？

      いいえ  ・   はい    

  → 「はい」の人に聞きます。 

      ・いつ見ましたか？ （                 ） 

      ・どこで見ましたか？（                 ） 

・もう一度見てみたいと思いますか？  

何度でも見たいと思う ・ 見ていない人がいるならもう一度見てもいい ・わからない・ 

その他（                                          ） 

   

(3)「薬物乱用防止」に関することで、知りたいこと・わからないこと・勉強してみ

たいこと(やってみたいこと)など、あるいは希望などを何でも書いてください。 

                                    


